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Die BTU Cottbus-Senftenberg führt mit ihren internationalen Partnerhochschulen verschiedene gemeinsame Studienprogramme 
durch. Ein gemeinsames Studienprogramm kann abgeschlossen werden mit: / BTU Cottbus-Senftenberg conducts joint study 
programmes in cooperation selected international partner universities. Joint study programmes can be completed either as: 

 
1. einem Doppelabschluss (Double Degree) oder / a Double Degree or 
2. einem gemeinsamen Abschluss (Joint Degree) / a Joint Degree. 

 
Was ist ein Doppelabschluss? / What is a Double Degree? 

 
Bei einem Doppelabschluss (Double Degree) absolvieren Sie einen Teil des Studiums in einem Studiengang an der BTU und 
den anderen Teil in einem kompatiblen Studiengang an der Partnerhochschule. Als Absolvent*in erhalten Sie am Ende des 
Studiums von jeder Partnerhochschule eine Abschlussurkunde. Aus jeder der Abschlussurkunden wird ersichtlich, dass der 
Abschluss im Rahmen eines Doppelprogramms mit der anderen Partnerhochschule absolviert wurde. Für das Studium sind die 
jeweiligen Prüfungs- und Studienordnungen der beteiligten Hochschulen gültig. / To attain a Double Degree, studies must be 
partially completed in a study programme at BTU while the other part is completed in a compatible study programme at the 
respective partner university. Upon graduation, certificates from both partner universities will be received. Both degrees will 
evidently indicate that the degree was attained under the framework of a double degree programme with the other partner 
university. During the study, the examination and study regulations of the participating universities are valid. 

 
Welche Doppelabschlussprogramme werden in Studiengängen an der BTU angeboten? / Which double degrees are 
offered at BTU? 

 
 
Studiengang / Study programme Partnerhochschule/n Partner universities 

Architektur (M.Sc.) / Architecture (M.Sc.) Poznan University of Technology (Polen) 

Environmental and Resource Management 
(M.Sc.) 
  

Universidad Tecnológica de Pereira (Kolumbien) 

 
 
 
Power Engineering (M.Sc.) 

National Cheng Kung University, Tainan (Taiwan) 
North China Electric Power University, Beijing (China) 
University of Shanghai for Science and Technology (China) 
Shanghai University of Electric Power (China) 
National Research University Moscow Power Engineering (Russland) 
Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University (Russland) 
Wroclaw University of Science and Technology (Polen) 

 
 
 
 
Soziale Arbeit (B.A.) / Social Work (B.A.) 

Integrierter Deutsch-Polnischer Studiengang Soziale Arbeit mit der 
Akademia im. Jakuba z Paradyża in Gorzów Wielkopolski in Polen 
Integrated German-Polish study programme Social Work with the 
Academia im Jakuba z Paradyża in Gorzów Wielkopolski in Poland 

Integrierter Deutsch-Rumänischer Studiengang Soziale Arbeit mit der 
Universitatea de Vest din Timișoara in Rumänien 
Integrated German-Romanian study programme Social Work with the 
Universitatea de Vest din Timisoara in Romania 

Urban Design – Revitalization of Historic City 
Districts (M.Sc.) 

 
Universities in Cairo/Gizah and Alexandria (Ägypten) 

Leichtbau und Werkstofftechnologie (M.Sc.) / 
Lightweight and Material Technology (M.Sc.) 

 

Azerbaijan Technical University (Aserbaidschan) 
East Kazakhstan Technical University (Kasachstan) 
 

World Heritage Studies (M.A.) Deakin University (Australien) 
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Was ist ein gemeinsamer Abschluss? / What is a joint degree? 
 

Bei einem gemeinsamen Abschluss (Joint Degree) wird von den beteiligten Partnerhochschulen (eine oder auch mehrere) für 
einen Studiengang eine gemeinsame Prüfungs- und Studienordnung ausgearbeitet und am Ende ein gemeinsamer Abschluss 
verliehen. Als Absolvent*in erhalten Sie eine Abschlussurkunde, die von den beteiligten Partnerhochschulen gemeinsam 
ausgestellt wird. / A joint degree is a study programme that involves an agreement between the participating partner universities 
(either two or more) that develop joint examination and study regulations and also eventually award one joint degree. Upon 
graduation one common joint degree certificate will be attained from the participating universities. 

 
Welche Joint Degree-Studiengänge gibt es an der BTU? / Which joint degree study programmes are offered at 
BTU? 

 

Studiengang / Study programme Gemeinsamer Abschluss / Joint Degree 

Heritage Conservation and Site Management (M.A.) Helwan University (Ägypten) 

 
Euro Hydroinformatics and Water Management 
(ERASMUS Mundus Studiengang) (M.Sc.) 

University of Nice Sophia Antipolis (Frankreich), 
Polytechnic University of Catalonia (Spanien), 
Newcastle University (Großbritannien) und 
Warsaw University of Technology (Polen) 

Transfers-Fluids-Materials in Aeronautical and Space 
Applications (M.Sc.) 

Université de Bordeaux (Frankreich) und 
Université catholique de Louvain (Belgien) 

 


